

Pas si simple de juger du sérieux des propos d'une personne quand par ailleurs elle a pu être reconnue pour son travail et être employée par une structure comme l'Inserm.

Dans une discussion avec une personne, j'ai entendu parler pour la première fois de cette personne http://www.ipubli.inserm.fr/bitstream/handle/10608/7152/2013_16_14.pdf qui s'exprime sur la gestion du covid avec des positions et arguments très particuliers.

Stéphane Gayet mentionne son nom dans l'article du 22 août 2020 "Ces risques fantômes qui continueront à nous hanter bien après la fin de l'épidémie de Coronavirus" [cf cette série d'articles](#) Je cherche des infos sur ces prises de positions et tombe rapidement sur [cette chaîne Youtube](#) dans laquelle on trouve plusieurs de ses interventions.

De cette chaîne vidéo je tomberai rapidement via [cette vidéo](#) sur [cette page](#) dans lequel on découvre la vidéo virale de la conférence de presse des "America's Frontline Doctors" relayée sur [certains médias](#) et qui fait l'objet de mises en garde évidentes [ICI](#) et [Là](#) (*article de Jacques Pezet, journaliste fact checker à Libération*)

Pour revenir à Alexandra Henrion-Caude, je découvre d'autres vidéos :

[Celle là](#) qui démontre sa proximité avec cette [association anti mariage pour tous](#)

[Celle là plus ancienne](#) qui démontre sa proximité (*filiation?*) avec [cette fondation](#) qui perpétue la mémoire de [Jérôme Lejeune](#), généticien connu pour son positionnement très actif anti IVG.

Concernant enfin [cette vidéo](#) un site du NPA dans [cet article](#) se charge de signaler que son intervention sur cette [webTV](#) d'extrême droite a été mentionnée [ici](#) dans ce [site spécialisé](#)